
曲
ま が

谷
た に

 律
り つ

希
き

 さん
山の田少年剣道部スポーツ少年団所属

第17回
全日本都道府県対抗少年剣道
優勝大会出場

　
皆
さ
ん
こ
ん
に
ち
は
！　
前
田
晋
太
郎
で
す
。

　
こ
の
３
月
号
で
、
市
長
２
期
目
の
ち
ょ
う
ど

折
り
返
し
で
す
。
６
年
間
毎
月
欠
か
さ
ず
コ
ラ

ム
を
書
き
続
け
て
き
ま
し
た
が
、
こ
れ
か
ら
も

続
け
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
い
つ
も
応
援

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
！

　
今
回
は
下
関
産
の「
木
材
」に
つ
い
て
お
話
し

し
ま
す
。
私
は「
下
関
が
元
気
に
な
る
に
は
一
次

産
業
の
発
展
が
絶
対
必
要
！
」と
言
っ
て
き
ま
し

た
。
一
次
産
業
と
言
え
ば
、
ま
ず
は
農
業
や
漁

業
が
思
い
浮
か
ぶ
と
思
い
ま
す
。
で
も
皆
さ
ん

忘
れ
な
い
で
く
だ
さ
い
。一
次
産
業
に
は「
林
業
」

も
含
ま
れ
て
い
ま
す
よ
ね
！

　
林
業
を
応
援
す
る
っ
て
、
ど
う
い
う
こ
と
が

考
え
ら
れ
る
の
だ
ろ
う
…
。
そ
こ
で
私
た
ち
は
、

地
元
の
人
に
よ
る
下
関
産
の
木
材
を
使
っ
た

「
木
工
製
品
」の
開
発
を
市
が
応
援
す
る
事
業
を

ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
令
和
４
年
に
始
め
て
、

現
在
２
者
の
市
内
業
者
さ
ん
が
取
り
組
ん
で
く

れ
て
い
ま
す
。
完
成
し
た
製
品
は
、
近
い
将
来

皆
さ
ん
に
公
開
す
る
予
定
で
す
。

　
最
近
で
は
、
下
関
産
の
木
材
で
市

役
所
の
名
札
を
作
っ
た
と
の
報
告
を

受
け
た
の
で
、
早
速
、
部
長
全
員
に

配
付
し
、
12
月
か
ら
使
用
す
る
こ
と

と
し
ま
し
た
。
も
ち
ろ
ん
私
も
使
っ

て
い
ま
す
よ
！　

　
市
も
製
品
の
Ｐ
Ｒ
を
お
手
伝
い
し
、

販
路
開
拓
、
販
売
促
進
に
つ
な
げ
て
、

下
関
産
の
木
材
を
積
極
的
に
使
う
流

れ
を
少
し
ず
つ
作
っ
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
ま
す
。
皆
さ
ん
ご
理
解
ご

協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

市長コラム

市長の部屋

剣 道全国大会の山口県代表とし
て、選手5人のうち唯一下関か
ら選出された豊浦小学校6年生

の曲谷律希さんを紹介します。
　この大会は団体戦で、曲谷さんは試
合の分かれ目にもなり得る重要な役割
の中堅。強者と一本を取り合いました。

「全国大会のレベルは高く、プレッシャー
はいっぱいありましたが、『始め！』の
合図で気持ちを切り替えることができ
ました。全国には相手を誘い出す（打ち

込ませる）のが上手な選手がいて、勉
強になりました」と大会を振り返る曲
谷さん。
　指導者で父の知之さんと同じく、竹
刀を握ったのは3歳の頃。通常の練習に
加え、体育館を借り、親子での指導稽
古もしているそうで、「1対1でできるか
ら、ちゃんと指摘してもらえる。父の
ように自分も剣道ができて、人にも教
えられるようになりたい」と話してくれ
ました。

しものせ
下関産木材の
活用促進を

▲県剣道ジュニア強化訓練員認定証

得
意
技
は
、
メ
ン
！

得
意
技
は
、
メ
ン
！

練
習
で

練
習
で

声
を
出
し
、

声
を
出
し
、

気
合
い
が

気
合
い
が

入
る
！

入
る
！

市有林の間伐材で作った名札

木

HERO
Next Generation's Hero

ヒ
ー
ロ
ー次次世代
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